
■ 会長／大川原利信
■ 幹事／横田　三郎
■ クラブ広報・会報委員長／村上　秀元

46 H27.6.23（火）

■ 開会点鐘
■ ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱

第46回（通算1373回）例会

会長あいさつ

　西那須野RCの片柳さんか
ら礼状が届いております。「ロー
タリーの友」今月号に「子供た
ちに寄り添う」の記事が掲載さ
れています。居場所を失ってい
る子供たちがいかに多いかと

思いまして私は心が晴れませんでした。

大川原　利信　会長

■ 高縁　勝一 直前会長
　1年間を無事に終えることが
できました。お世話になりました。
ありがとうございました。

■ 小野塚　昇一 職業奉仕委員長
　地区職業奉仕委員会は今
年度で終わりますのでほっとし
ています。来年も引き続きよろし
くお願いします。1年間ありがとう
ございました。

■ 伊藤　重幸 クラブ奉仕委員長
　各委員会の皆さんに1年間
一生懸命にやっていただきまし
た。なんと言っても会員増強が
できたことが一番であると思い
ます。1年間お世話になりました。
　来月から私の年度が始まる
わけですが、席は入り口で抽選

して決め、毎回、違う方とお話ができるようにしたいと思いま
すのでご協力をよろしくお願いします。猪苗代湖水草回収
は当初は9月27日を予定しておりましたが、10月3日に変更
になりました。

幹事報告
　新入会員の推薦が1名来ておりますので皆さんにご連
絡します。
例会変更
◎6/23(火)郡山東RC→6：30PM～　最終例会
　ビューホテル
◎6/24(水)郡山西RC→6/26(金)6：30PM～　最終例会
　ホテルプリシード郡山
◎6/24(水)郡山西北RC→6：30PM～　最終例会
　華の湯
◎6/24(水)郡山アーバンRC→6：30PM～
　アーバンナイト最終例会　エルマール
◎6/25(木)郡山RC→6：00PM～　さよなら例会
　ビューホテルアネックス
◎6/25(木)郡山南RC→6：30PM～
　帰港パーティー（夜の例会）　ホテルハマツ
◎6/29(月)郡山北RC→6：30PM～　最終例会
　ホテルハマツ
◎6/29(月)福島グローバルRC→7：00PM～　最終例会
◎6/30(火)郡山コスモスRC→6：30PM～
　夜の例会　理事役員退任式・創立11周年記念日
　フルーツレストランＡｉｋａ

ゴルフ部会報告
　6月18日にコンペを行い、鈴木聡さんが優勝されました。
7月5日(日)に恒例の新旧交代のコンペを白河ゴルフクラブ
で行います。その後は9月17日(木)に蓬莱カントリー、10月
25日（日）に東都カントリーで開催予定です。

横田　三郎　幹事

川島　忠　さん

役員・理事退任挨拶

2014～2015年度
国際ロータリーテーマ



Medical corporation Jihankai

医療法人 慈繁会
理事　土　屋　久美子

〒963-8831 郡山市七ツ池26-19　TEL.024-932-5425

会員数
33名

出席者数
21名

欠席者数
12名

出席率
63.64％

前回修正率
81.82％

前々回修正率
100.00％

■ 出席報告　    遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ副委員長

■ 他クラブ出席者
◎4/26(日)地区行事　 小野塚昇一さん
◎6/17(水)地区行事　 高縁　勝一さん
◎6/18(木)郡山南RC　森合　三郎さん　三瓶　徳道さん

  ロータリー財団委員会報告　古山　英夫　国際奉仕委員長
◎伊野　勝彦さん（やっと星貴子さんの入会申し込みを進 
　める事ができました。）
　大川原利信さん・小野塚昇一さん・挽野　喜孝さん
　増渕　幸三さん・村上　秀元さん・森合　三郎さん
　横田　三郎さん

  米山記念奨学会委員会報告　古山　英夫　国際奉仕委員長
　大川原利信さん・高縁　勝一さん・平石　典生さん
　横田　三郎さん・土屋久美子さん・高橋　美希さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　遠藤　道行　出席・スマイルＢＯＸ委員長
◎ゴルフ部会（鈴木　聡さん優勝おめでとうございます。）
◎古山　英夫さん（先週、息子の結婚式をハワイで行って来ました。）
　伊藤　重幸さん（6/3に2人目の孫が出来ました。）
　伊庭　正寿さん・矢吹　智喜さん・村上　秀元さん
　溝井　宇一さん・挽野　喜孝さん・三瓶　徳道さん
　小橋　達夫さん・川島　　忠さん・遠藤　道行さん

ー閉会点鐘

■ 平石　典生 社会奉仕委員長
　諸事業を滞りなくできたことは
会員皆様のご協力のお陰です。
1年間お世話になりました。あり
がとうございました。

■ 古山　英夫 国際奉仕委員長
　1年間お世話になりました。あ
りがとうございました。

■ 挽野　喜孝 国際奉仕委員長
　まだ最終的な数字は出ており
ませんが、順調に推移している
ことと思います。最終決算は年
度終了後に行います。

■ 小橋　達夫 ＳＡＡ
　皆さんにご迷惑をおかけしま
して1年間を無事に終了できまし
た。ありがとうございました。

本年度・次年度各委員会引き継ぎ会


